
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Suchmaschine ist eine .

Dort kann man nach anderen Seiten suchen.

Eine Suchmaschine hat meistens ein Suchfeld.

Das ist ein ,

in den man ein Suchwort eintippen kann.

Die Seite ste�t dann eine Liste mit anderen

 zusammen.

Wer sich zum Beispiel für Wale interessiert,

kann das Wort "Wale" in die  eingeben.

Dann bekommt er viele Internetseiten über  gezeigt.

Die bekannteste Suchmaschine ist Google.

Es gibt auch besondere  für Kinder.

Dazu gehören die „Blinde Kuh“ und „Frag Finn“.

Sie *nden nur Inhalte extra für .
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